

編集委員会からのお知らせ

The Journal of Toxicological Sciences 誌および Fundamental Toxicological Sciences 誌のオープンアクセスジャーナル化について

日本毒性学会公式国際学術誌・日本中毒学会公式国際学術誌 The Journal of Toxicological Sciences 誌および Fundamental Toxicological Sciences 誌へのご貢献に感謝申し上げます。

さて、日本毒性学会は、両誌の国際化と発信力の強化のために両誌をオープンアクセスジャーナルにすることを決定しました。これにより、クリエイティブ・コモンズ・ライセンスの最も自由度の高い CC BY (4.0)のもとで論文が公開されることとなります。この変更により論文の著作権は著者が有することになり、複写、配布、展示、保存、改変、商業的利用を含む二次利用などが学会の許諾なしに行うことができるようになります。

新しい投稿規程はそれぞれのジャーナルホームページ上で事前に公開します。この新投稿規程は 2025 年 6 月 1 日（日本時間）以降に投稿された論文に適用されます。2025 年 5 月 31 日（日本時間）までに投稿された論文についてはこれまでの投稿規程が適用されますのでご注意ください。

今回の変更を機に、皆様の優れた論文が The Journal of Toxicological Sciences 誌および Fundamental Toxicological Sciences 誌により多く投稿されることを期待しています。

日本毒性学会編集委員会
JTS 編集委員長
鍛冶 利幸
FTS 編集委員長
永沼 章